



FRENTE POLÍTICOS

1. Alarmante. Los retos virales se han convertido en una trampa cibernética para casi 500 menores, evidenciando un problema que va más allá de una simple tendencia online. La Policía Cibernética ha encendido las alarmas, y no es para menos. Los menores, impulsados por la curiosidad y la influencia, están cayendo en dinámicas que pueden ser francamente peligrosas. Ante este escenario, **Luis Edgardo Palacios**, diputado del Partido Verde, ha decidido tomar cartas en el asunto. Urge a que el Congreso de la Unión actúe. Pero ¿es suficiente la acción legislativa para frenar este fenómeno? La verdad, no.

2. Inseguridad. Donde simplemente no pueden con la violencia es en Chiapas. El gobernador **Rutilio Escandón** enfrenta un nuevo revés en materia de seguridad, tras los ataques armados contra los candidatos locales **Ángel Flores**, de Chiapas Unido, y **Domingo González**, de Redes Sociales Progresistas, las más recientes víctimas de la violencia en el estado. El primero resultó gravemente herido en un ataque en carretera; el segundo, milagrosamente ileso. La audacia y el desparpajo con que actúan los agresores se dan gracias al escenario permisivo que han dejado el mandatario y su secretario de Seguridad, **Sergio Alejandro Aguilar**.

3. Catafixia. A pesar de la respuesta de burla del candidato presidencial de MC, **Jorge Álvarez Máynez**, el PRI reiteró su propuesta de que decline en favor de **Xóchitl Gálvez**, a cambio de que **Alejandro Moreno** deje la dirigencia nacional del PRI y su candidatura al Senado; porque el objetivo es que el triunfo de **Xóchitl** no deje lugar a dudas y Morena no busque desconocerlo, explicó **Rubén Moreira**, líder de los diputados federales del PRI, quien aclaró que de ninguna manera hay temor de que Fuerza y Corazón por México pierda las elecciones. **Álvarez Máynez** no tiene mucho que perder; el país sí.

4. Consejo. La candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia, **Claudia Sheinbaum**, pidió a la ciudadanía salir a votar masivamente para que no haya posibilidades de un reclamo de la coalición opositora. Desde Tepic, Nayarit, **Sheinbaum** expuso que, de ser cierta la versión de un encuentro entre la presidenta de la Suprema Corte e integrantes del equipo de **Xóchitl Gálvez**, se demostraría que buscan llevar la elección a los tribunales. “Nosotros tenemos que defender nuestro triunfo y la manera de hacerlo es que salga la ciudadanía a votar masivamente”, dijo **Sheinbaum**. Y tiene razón: el abstencionismo es veneno para la democracia.

5. Cordura. Sin mencionar por su nombre a su compañero de partido, **Jorge Álvarez Máynez**, o a **Xóchitl Gálvez**, candidata de la coalición PRI-PAN-PRD, el emecista **Luis Donald Colosio Riojas** se pronunció por un acuerdo entre los presidenciables para que uno de ellos decline en favor del otro. Dijo que respalda las alianzas cuando se busca construir un mejor país. Añadió que en las democracias maduras del mundo las fuerzas políticas hacen acuerdos no sólo para ganar elecciones, sino también para construir proyectos plurales de gobierno. Él lo dijo: democracias maduras.